
 
Comisión de Seguimiento de 

Botnia S.A. y Botnia – Fray Bentos S.A. 
Acta Nº 14 

 
 
El día 25 de setiembre del 2008, a las 17:00 horas, en la Sala de Sesiones de la Junta 
Departamental de Río Negro, se reunió la Comisión de Seguimiento del 
emprendimiento Botnia S.A.- Botnia- Fray Bentos S.A.  
 
Asistieron: por; por el Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio 
Ambiente, Alicia Torres, Silvia Aguinaga y José Pedro Díaz; por la Intendencia 
Municipal de Río Negro, Artigas Monfort y Danilo Antón; por la Junta Departamental 
de Río Negro, Beatriz Castillo y Ervin González; por la Intendencia de Soriano, Ricardo 
Cereijo; por la Junta Departamental de Soriano, Marcelo Saratsola y Raúl Doval; por la 
Empresa Botnia, Gervasio González y Carolina Ferreiro; ONG Instituto de Estudio 
Artigas, Constante Mendiondo; por el Grupo Ecológico de Young, Raquel Belocón, 
Emilio Santos y Eduardo Tabárez; por la Sociedad Rural de Río Negro, Oscar Zabaleta 
y Santiago Salaberry y por el Centro Comercial e Industrial de Río Negro, Leopoldo 
Cayrus. 
 
Temario: 
 
1. Revisión del Acta Nº 13 
No se presentaron consideraciones 
 
2. Organización de visitas a los laboratorios ambientales instalados en Fray Bentos 
(OSE, LATU), previo a la próxima reunión de la Comisión de Seguimiento 
 
3. Informe sobre gestión de residuos sólidos de Botnia 
 - Informe de la empresa: qué se está haciendo, y cómo 
 - Informe de DINAMA: qué se controla, y cómo 
 
4. Botnia actualiza información sobre desempeño ambiental 
Se informa sobre paradas para mantenimiento programado: 10 – 17 de noviembre 
próximo, y en abril de 2009 
Se informa sobre arribo de 100-150 trabajadores extranjeros para estas operaciones, 
además de unos 300-350 nacionales que se contratarán para ello. 
 
5. Se plantea preocupación por intensificación del tránsito entre Young y Menafra 
 
6. Se pide intensificar comunicación general cuando se acerque el momento de la parada 
programada para noviembre. 
 


